



Pointe-à-Pitre, le lundi 18 mars 2024

CIRCULATION DES ARMES, CRIMES DE SANG, TRAFICS DE STUPÉFIANTS : ÉRIC JALTON INTERPELLE L'ÉTAT.

Face à l'explosion des délinquances violentes, à la multiplication des vols à main armée et des crimes de sang, au développement des trafics d'armes et de stupéfiants, Éric JALTON tire la sonnette d'alarme. Il appelle chacun et notamment l'État à ses responsabilités.

Dans une lettre adressée à Gérald DARMANIN, Ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, le 13 mars 2024, Éric JALTON, Président de Cap Excellence, demande à l'État :

- de « *renforcer les moyens humains et techniques de surveillance de nos frontières et de nos côtes, comme tout premier moyen de limiter la circulation des armes et de lutter contre les addictions.* »
- de « *repenser la stratégie de maintien de l'ordre sur notre territoire... pour mieux prendre en considération les précarités et les pauvretés qui progressent et qui sont le terreau sur lequel prospèrent les délinquances, les violences faites aux femmes, la criminalité et les protections dont bénéficie le trafic organisé de stupéfiants* ».

Éric JALTON,
Président de Cap Excellence, Maire de la Ville des Abymes

CONTACT PRESSE :

Claudia CHAUDRIN-RABOTEUR,
Directrice adjointe du Cabinet du Président
TEL : 0590 68 65 50 / 0690 28 18 09